

Fasnachtsfreizeit vom 17-21. Februar 2023

Am 17. Februar startete die Fasnachtsfreizeit mit 11 Familien (15 Kinder von 6-11 Jahren). Nach der Anfahrt am Freitag gab es das erste gemeinsame Treffen am kalten Buffet. Zum Kennenlernen MUSSTE jede Familie einen 4-8 Zeiler über sich selbst dichten (mit Auszügen verschonen wir die verehrten Leser*Innen), danach war auch das letzte Eis gebrochen.

Den ersten Skitag verbrachten die meisten in Warth bei herrlichem Wetter und guter Stimmung.

Am zweiten Tag war das Wetter außerordentlich unentschlossen,- se legten die Kinder ein lautstarkes „Bade-Veto“ ein. Also los, zum Aquaria. Einige glückliche Erwachsene konnten sogar einen Saunagang genießen,- manche Kinder experimentierten mit dem Textilfreien Bereich.

Sauber wieder auf der Hütte fand ENDLICH die lang ersehnte Hütten-Rallye statt,- Gewinner dieses Jahr waren „Die namenlosen Hasen“.

Der letzte Skitag war nochmals in Warth und auch an diesem Tag war uns viel Sonne vergönnt.

Bis auf kurzweilige Erschöpfungszustände (welche mit zuckerhaltiger Medizin schnell kuriert waren), fulminante Zornanfalle (leider nicht mit zuckerhaltiger Medizin zu kurieren) und leicht verstauchten Fingern (geht wieder von allein weg), gab es keine Verletzungen,- puh Glück gehabt!

Highlight war jeden Abend die Kinderlesestunde mit der „Oma, die das Internet kaputt gemacht hat“ und den KI-Geschichten „Der abenteuerliche Skitag“ und „Hasenfußball“. Anschließend sind die Kinder ohne großes Getöns und Gedöns ins Bett,- ein positiver Aspekt der Gruppendynamik ☺.

Kulinarisch wurden wir verwöhnt mit Spagetti, Linsencurry und Maultaschen und viel Obst, Gemüse und Schokoladenaufstrich.

Alles in allem waren es sehr bereichernde, friedliche und spaßige Tage, die wir miteinander teilen durften.

Danke für die Organisation und die Möglichkeit in der DAV-Hütte zu weilen.
Hoffentlich bis nächstes Jahr!

